

Los museos marroquíes dejan el modelo colonial para captar público

El Observatorio de Prospectiva Cultural organiza unas jornadas para analizar el sector

EFE /GRANADA | ACTUALIZADO 15.04.2008 - 05:00

0 comentarios 0 votos    

Los museos de Marruecos han experimentado cambios en los últimos años con el fin de poner en relieve la riqueza cultural del país a través de los objetos procedentes de las distintas comarcas, y así, dejar a un lado el modelo museístico colonial con el que el pueblo no se siente identificado.



Participantes en el encuentro, en Filosofía y Letras.

Así lo manifestó ayer el director del Museo Nejjarine de Fez (Marruecos), Mohammed Chadli, que participó en la mesa redonda sobre colonialismo y patrimonio que organiza el Observatorio de Prospectiva Cultural de la [Universidad de Granada](#), dirigido por el profesor José Antonio González Alcantud, en el marco de las *IV Jornadas de Prospectiva y Crítica de la Cultura*, que se celebran con la colaboración de la Agencia Española de Cooperación Internacional.

0 comentarios 0 votos    

Enlaces Patrocinados

¿Quieres Ganar Dinero con Tu Hipoteca?

Euribor +0,39. Comisión apertura y cancelación parcial 0€. Y, además, disfruta de los...

ibanesto.com - Hipoteca Cero - Euribor +0%

Euribor +0% los 3 primeros meses y +0,35% el resto. Sin comisiones. Disfruta de las mayores ventajas...

Encuentra tu piso en Portae.com

Si estás buscando vivienda, no dejes de visitar Portae.com con una de las bolsas de viviendas má...

Apartamentos en Granada

Reserva tus vacaciones con descuento en nuestras playas. Cientos de apartamentos seleccionados para ...

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



TOROS

Guía de la temporada 2008 con todos los datos, imágenes y protagonistas

ENCUESTA

¿Quién cree que es el culpable de la crisis por la que pasa el CB Granada?

Han contestado 42 personas

- Sergio Valdeolmillos
- Los jugadores
- José Julián Romero
- Todos los anteriores
- Otro (mencionar en los comentarios)

VOTAR

[Ver resultados](#)



SEMANA SANTA DE GRANADA

La más completa información de la Semana Santa de Granada



PALMARÉS

Consulta la información sobre los premiados



MEJORES TEBEOS 2007

Una selección de algunas de las más importantes historietas del año.



VENTANA POP

Una visión de la música, por Blas Fernández.

ENCUESTA

¿Cree oportuna la postura que ha adoptado el Ayuntamiento de Granada de prohibir el botellón en el puente de mayo?

Han contestado 571 personas

- Sí, es lo que debe hacer
- No, porque no es justo para los jóvenes
- No lo sé

VOTAR

[Ver resultados](#)

